

OPOSISI

Penghargaan Pemenang Lomba Kinerja Bagi Satuan Kerja di Lingkungan Peradilan Umum Tahun 2023, Dilaksanakan di Kabupaten Jember

Siswandi - JEMBER.OPOSISI.CO.ID

Dec 12, 2023 - 08:19



JEMBER- Suatu kehormatan bagi Pemerintah Kabupaten Jember, menjadi tuan rumah dalam Penghargaan Pemenang Lomba Kinerja Bagi Satuan Kerja di Lingkungan Peradilan Umum Tahun 2023, yang dilaksanakan pada Senin 11 Desember 2023, bertempat di Pendapa Wahyawibawagraha Jember.



Beberapa lembaga Peradilan menerima penghargaan Abhinaya Upangga Wisesa yang diserahkan langsung oleh Ketua Mahkamah Agung (MA) Prof. Dr. Muhammad Syarifuddin, SH., M.H. Ia berpesan kepada lembaga peradilan yang sudah mendapat penghargaan, untuk selalu terus melakukan terobosan inovasi dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat yang mencari keadilan, karena dengan adanya inovasi baru akan semakin mempermudah masyarakat.

Selain itu ia juga mendorong para aparat peradilan untuk memanfaatkan teknologi, dengan adanya teknologi masyarakat akan merasakan kenyamanan dan proses cepat dalam pelayanan, dan masyarakat tidak usah bingung lagi, datang langsung kami layani dengan pelayanan yang terbaik dan kecanggihan teknologi yang ada sekarang.

Dengan menggunakan IT, semua jenis perkara mau itu pidana, perdata, Militer, agama, semua ada, tidak hanya mempercepat proses berperkara namun juga akan memotong biaya yang harus dikeluarkan oleh masyarakat. Oleh karena itu, kami akan selalu memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan inovasi baru selanjutnya.

“sekarang jamannya peradilan berbasis IT, untuk itu kami harap kepada peradilan untuk terus memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat yang mencari keadilan, sudah saatnya kita harus mempermudah melayani masyarakat dengan berbasis informasi teknologi,” tuturnya.

Dalam sambutannya, Ketua MA Prof. Syarifuddin menyampaikan terima kasih atas kesediaan dan kesempatannya kepada Kabupaten Jember sebagai tuan rumah di acara tersebut. Ia juga merasa senang, dan terpuja dengan keindahan alam dimiliki Kabupaten Jember, ia melihat dan menikmati pemandangan yang sangat indah, serta ombak, bebatuan yang ada di Papuma.

Selain itu, Bupati Jember Ir. H. Hendy Siswanto, ST.IPU.ASEAN Eng. Merasa senang dan bersyukur atas dipilihnya Kabupaten Jember menjadi tuan rumah

dalam pelaksanaan Anugerah bagi para aperatur peradilan.

“pertama-tama saya berterima kasih kepada yang mulia Mahkamah Agung beserta jajarannya yang sudah mempercayakan Kabupaten Jember sebagai tuan rumah di acara ini, dan tentunya ini membuat kita semua termotivasi atas pelayanan peradilan yang dirasakan langsung oleh masyarakat Jember, dan dibantu dengan adanya teknologi IT, masyarakat Jember tidak perlu lagi datang ke kantor pengadilan negeri dalam layanan gugatan sederhana,” ujar Hendy Siswanto.



Dalam acara tersebut, Pengadilan Negeri Jember mendapat 5 penghargaan sekaligus. Itu merupakan bukti, bahwa PN Jember sudah melakukan pelayanan kepada masyarakat dengan baik dan cepat. Penghargaan tersebut diantaranya Juara 1 Kategori pelayanan terpadu satu pintu, juara favorit 1, juara 1 layanan prodeo, juara 1 kategori inovasi serta juara 2 pos bantuan hukum. (bgasJember)